

何度も・・・

大久保北中学校 36回生
第1学年 学年通信 NO.7
2020年6月8日(月)

《中学生になって》 代表者作文です NO.1

「 1番 」 1組

私は中学生になるのがとても不安でした。初めての人としゃべるのが苦手な私に、友達ができるのか、勉強があまり得意じゃない私は、みんなと同じスピードで進むことができるのだろうか。そう思っていました。でも1年1組は、にぎやかで、楽しくて、おもしろいクラスでした。班での話し合いで、みんなが積極的に意見を出すことができたので、スムーズに話を進めることができました。休憩時間には、友達もできました。他にも部活や勉強などたいへんなことは、これからです。それでも1年1組のみんなとやればどんなことでも乗り越えられそうです。「1年1組は、何でも1番」と先生は言っていました。どのクラスよりも『笑顔あふれる元気いっぱいの中学生らしいクラス』にできるように私自身も頑張りたいと思います。

「リセットしてがんばろう！」 4組

私は、今年で中学1年生になりました。小学校で失敗した事や挑戦できなかった事も、今年から全部リセットして、少し前まであった後悔を無くせるようにがんばりたいです。

がんばりたい事は、二つあります。一つ目はテストです。テストをがんばるからってテスト前だけ勉強するのではなく、日頃からの授業を大切にして先生の話を聞きながら、復習もして、テストをがんばりたいです。二つ目は部活です。小学校で運動をあまりしなかったので、ちゃんとプレイでできるか不安だったけど、困ったときは、先生や家族、先輩たちに聞いたたら教えてくれると聞いたので、失敗しても最後まであきらめずにがんばりたいです。

最後に、「リセットして」と考えていますが、今まであった失敗を無かった事にはせず、経験を頭に入れて取り組んでいき、中学生という実感と責任も、これからの中学校生活で、みんなと一緒に上げていきたいです。

「 中学生になって 」 7組

いよいよ中学生になりました。よく期待と不安で胸をふくらませ、と言うけどぼくの場合は圧倒的に不安が大きいです。新しい環境に慣れるのにすごく時間がかかるからです。勉強のことやクラスのことや、いろいろ心配なことがあります。それでもがんばろうと思っていたけど、コロナの事でいきなり休校になりました。早く慣れないといけないのに、休みになってしまって、大丈夫なんだろうかという気持ちがさらに大きくなったり気がします。6月からやっと学校が再開しました。出遅れてしまつたけど、とにかく毎日学校に行って慣れること、その中で中学の楽しさを少しずつ見つけていくこと、そして勉強を頑張りたいです。担任の先生や、クラスの皆のことも知っていけたらいいなと思っています。

「 成長 」 2組

私は、中学生になって成長したいと思っています。中学生スタートから休校になってしまったけれど、勉強はもちろん、相手を思いやることなど、勉強以外のことも学んで成長していくたいと思います。そのために、委員会のことやクラスのことなど、周りを見て動けて、他の人を手伝ったりなどをできるようになりたいです。例えば、そうじの時、自分の担当の場所のそうじが終わったら大変なところの手伝いや、給食の準備の時も、てきぱきと動きたいと思います。このことは、小学校の時に、あまりできなかつたことだから、このように周りを見て動けるようになったら成長できたんじゃないかなと思っているので、このことを目標にして、中学校での生活を楽しみながら、たくさん学んでいきたいと思います。

不安もあるけど、それぞれが自分を高めていこう！とはりきっていますね！！

《 1週間お疲れ様でした》

学校生活がスタートしました。最初の1週間、少し疲れを感じた人が多かったと思います。土日で心や体を休めることができましたか。今日から2週目になります。授業の方も本格的にスタートです。良いスタートを切っていきましょうね。先週1週間で少し気になったことをまとめておきます。確認して下さいね。

- [1] 自分の持ち物には必ず、名前を記入しておきましょう（下靴や上靴などにも）。
- [2] 授業の用意（持ち物）をきちんと確認しましょう（各教科で忘れ物をする人がいましたよ）。
- [3] 給食前の手洗いは給食当番を優先してあげましょう（準備を急がないといけませんから）。
- [4] 時間への意識を高めていきましょう（特に移動教室の時には…）。